

# Acumula IEEM 21 denuncias al cierre de campañas electorales



**GERARDO GARCÍA**

Hasta la última semana de las campañas judiciales se han canalizado apenas 21 denuncias por parte de los involucrados, que se traduce en tener un proceso sin riesgo o focos rojos, evaluó el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

La consejera presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, emitió un corte de caja y resaltó la coordinación con la Secretaría de Seguridad (SSEM) ante la celebración de la jornada de votación el 1 de junio.

Indicó que las denuncias presentadas en estos comicios son mínimas, respecto a la última elección ordinaria que contabilizaba más de 300.

Detalló que los asuntos son señalamientos por actos anticipados de campaña.

“No hay algún patrón o una tendencia que podríamos decir se focaliza en algún distrito o en alguna región, más bien son bastante generalizadas (las denuncias”, enfatizó.

Pulido Gómez subrayó que de las 21 quejas y denuncias, 60% ya han sido turnadas al Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), mientras que el porcentaje restante sigue en tramitación por el órgano electoral.

La titular del IEEM confirmó que las se mantienen con tres medidas de protección para igual número de candidaturas, todas mujeres, mismas que fueron atendidos por el instituto y que las turnó a las autoridades para proceder a la seguridad e investigación de los casos.

Pulido Gómez remarcó que la primera elección judicial mexicana transcurre en paz, sin

riesgo o focos rojos, porque como autoridad electoral han podido realizar sus actividades.

“Vemos un proceso que está transcurriendo de manera pacífica donde la autoridad electoral, en este caso el órgano administrativo, hemos podido realizar nuestro trabajo. Todo transcurre con normalidad, no hay riesgo, no hemos detectado riesgos como tal, tampoco tenemos detectado foco rojo”, señaló.

Destacó que se mantiene la coordinación con la Secretaría de Seguridad de la entidad, que los acompañó en la distribución de la documentación electoral y mantiene presencia en cada una de sus 18 juntas distritales.

Las campañas electorales para elegir 91 cargos del Poder judicial, arrancó el 24 abril y concluirá este 28 de mayo, en la que participan 398 candidatos a magistraturas y judicaturas.

## **IEEM** reporta **21 denuncias** en campañas judiciales

*Destaca clima de paz y baja conflictividad*

A pocos días de concluir las campañas judiciales en el Estado de México, el Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**) reportó un balance positivo en materia de orden y seguridad. Según la consejera presidenta Amalia Pulido Gómez, al cierre de la última semana del proceso, únicamente se han recibido 21 denuncias, cifra que contrasta fuertemente con las más de 300 quejas presentadas durante la última elección ordinaria.

Pulido Gómez explicó que la mayoría de las denuncias están relacionadas con actos anticipados de campaña, sin que se haya detectado un patrón específico por región o distrito. *"Son denuncias generalizadas, sin concentración en algún punto del estado",*

puntualizó la titular del **IEEM**, quien destacó que el 60% de los casos ya fueron turnados al Tribunal Electoral del Estado de México (**TEEM**) para su resolución, mientras que el resto sigue en trámite ante el órgano electoral.

En materia de seguridad, el **IEEM** también confirmó que se mantienen activas tres medidas de protección para igual número de candidatas, quienes solicitaron apoyo por situaciones de riesgo. Estos casos fueron atendidos con prontitud y canalizados a las autoridades correspondientes para garantizar la integridad de las aspirantes.

Pulido Gómez enfatizó que la primera elección judicial de la historia mexiquense transcurre en un



ambiente pacífico, sin focos rojos ni incidentes que pongan en riesgo la jornada electoral prevista para el próximo 1 de junio. "Hemos podido trabajar con normalidad, no hay señales de alarma ni situaciones que comprometan la operación del proceso", señaló. La funcionaria también reconoció el papel de la Secretaría de Seguridad del Estado de México, que ha acompañado al IEEM en la

distribución de documentación electoral y mantiene presencia permanente en las 18 Juntas Distritales del instituto.

Cabe recordar que estas campañas iniciaron el 24 de abril y concluirán el 28 de mayo. En total, 398 personas compiten por 91 cargos judiciales, incluyendo magistraturas y judicaturas, marcando un ejercicio inédito en la historia democrática del estado.